



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

VIVÍA EN SAN MATEO TLALTENANGO

Muere ciclista atropellado

ALBERTO JIMÉNEZ

Pedaleaba cuando se "lo llevó" veloz automovilista

Un ciclista de 50 años de edad aproximadamente murió atropellado en calles de la Alcaldía Cuajimalpa. Autoridades capitalinas revisan cámaras de seguridad para tratar de ubicar y detener a los responsables.

La víctima quedó recostada en los carriles de extrema derecha de Avenida Tamaulipas, durante al menos una hora, hasta que varios familiares intervinieron en la escena para identificarla.

Reportes preliminares indicaron que la tarde de este viernes se reportó el accidente sobre la parte alta de la Alcaldía Cuajimalpa. Más tarde se confirmó que un ciclista había sido atropellado por al menos un automovilista, que presuntamente circulaba a exceso de velocidad.

Paramédicos del Sistema de Urgencias Médicas (SUMA) acudieron al lugar de los hechos para brindarle apoyo y tratar de estabilizarlo para llevarlo a un centro hospitalario y ser valorado por médicos traumatólogos. Más tarde, los socorristas revisaron sus signos vitales y corroboraron su



El sujeto de aproximadamente 50 años fue identificado por sus familiares /JAIME LLERA

muerte. La noticia se esparció en grupos de comunicación de vecinos y llegó a oídos de la familia del ahora occiso, quienes después afirmaron que la víctima se dirigía a su hogar, localizado en la colonia San Mateo Tlaltenango.

Tras confirmarse la muerte del ciclista, agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México res-

guardaron la vialidad para evitar que los indicios fueran alterados o eliminados.

Finalmente, peritos de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina levantaron el cuerpo y lo llevaron al anfiteatro correspondiente para practicarle la necropsia de rigor.

Fecha:

23/10/21

Sección:

SEGURIDAD

Página:

P. P. 3

5

metro

¿QUÉ RAYOS!

**MUERE AL CAER DE SU BICI CUANDO
REGRESABA DE LA CHAMBA
EN CUAJIMALPA**

SEGURIDAD 3





■ Familiares de la víctima dijeron que exigirán las grabaciones de cámaras de videovigilancia.

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un ciclista de unos 50 años falleció la noche del viernes, luego de accidentarse sobre la Avenida Tamaulipas, en la Colonia Santa Fe, Alcaldía Cuajimalpa.

Un automovilista acudió a un módulo cercano a la calle Luis Barragán para avisar que el hombre había caído de su bicicleta.

Para cuando llegaron los policías notaron que estaba tendido boca abajo, con las piernas sobre la banqueteta y el resto de su cuerpo en el arroyo vehicular.

“Dijeron que iba a exceso de velocidad y que se cayó... revisamos y no hay marcas de automóvil que se noten”, aseguró un policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

A pesar de esta versión preliminar, los familiares del ciclista comentaron que exigirán las grabaciones de la cámara más cercana para conocer en qué condiciones se produjo el accidente.

Uno de sus hermanos aseguró que el ciclista había salido del trabajo e iba en camino a su casa, en Bellavista.

Los uniformados fueron quienes dieron aviso del fallecimiento y poco a poco los parientes de la víctima se presentaron en la escena de la muerte por accidente en la vía pública, que sólo fue custodiada por dos patrullas.

Después de una inspección breve, los peritos de la Fiscalía de Justicia capitalina notaron que a unos 10 metros del sitio donde quedó el cadáver estaba un rastro del pedal de la bicicleta, que quedó a unos pasos del cadáver de que escurrían chorros de sangre.

Más tarde, el cuerpo fue levantado por peritos para trasladarlo a la morgue.

SE BAJA DE GOLPE

FALLECE CICLISTA QUE SE ACCIDENTÓ AL APARENTEMENTE IR A ALTA VELOCIDAD



Fecha:

23/10/21

Sección:

Página:

3

metro

// Dijeron que iba a exceso de velocidad y que se cayó... revisamos y no hay marcas de automóvil que se noten".

Policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana

50 años
la edad estimada del pedalista fallecido



■ El accidente se registró sobre Avenida Tamaulipas, en la zona de Santa Fe, en Cuajimalpa.

Ráfaguean a comerciantes afuera de su casa; una mujer murió

TRISTAN VELÁZQUEZ

En calles de la alcaldía Venustiano Carranza una mujer y un joven, ambos comerciantes del Centro de la CDMX, fueron baleados, aparentemente por una posible venganza.

Alrededor de las 10 de la noche, María de Lourdes Martínez García, de 57 años, y Christopher Ramsés Gutiérrez Aguayo, de 22, conversaban

afuera de un domicilio en la colonia Moctezuma Segunda Sección.

Sus agresores llegaron al sitio a bordo de cinco vehículos, según señala el reporte de las autoridades. Después de discutir, sin que hasta ahora se conozca el motivo, varios disparos rompieron el silencio de la calle.

Al interior de la casa se encontraban familiares de las víctimas, quienes

relataron a los policías que tras los disparos, salieron para saber qué ocurría, Lulú y Christopher yacían tirados y con heridas de arma de fuego. Tras solicitar el apoyo de los servicios de emergencias, ambos fueron trasladados hasta un hospital particular, en donde horas más tarde se informó que la mujer había muerto.

En tanto, el joven resultó con un balazo en su rodilla derecha.

EL DATO

OPERADO

Christopher requirió de una operación por una bala que le perforó la rodilla derecha.